



PROYECTO DE DECLARACIÓN
LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

DECLARA de su interés la realización de las jornadas del Programa “Escuela de Formadores”, desarrollada por la Fundación River Plate con el auspicio del BBVA Argentina, a realizarse en las instalaciones del Atlético Echagüe Club de la ciudad de Paraná los días 7 y 8 de mayo del corriente año, y tienen por objetivo otorgar capacitación a quienes tienen la tarea de formar niñas, niños y adolescentes en clubes de barrio y organizaciones sociales de todo el país.

AUTORA: STREITENBERGER, Carolina

COAUTORES: ARANDA, Lenico; BENTOS, Mariana; GALLAY, Silvio Martín; GODEIN, Mauro; LANER, Carola; LENA, Gabriela; LOPEZ, Alcides Marcelo; PEREZ, Susana; RASTELLI, Ruben; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina; TABORDA, Noelia.

BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS



FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

El presente proyecto se propone la Declaración de Interés de esta Cámara de las jornadas del Programa “Escuela de Formadores”, desarrollada por la Fundación River Plate con el auspicio del BBVA Argentina, a realizarse en las instalaciones del Atlético Echagüe Club de la ciudad de Paraná los días 7 y 8 de mayo del corriente año.

Desde el año 2021 mediante este programa se busca contribuir al fortalecimiento institucional de los clubes de barrio de todo el país y organizaciones sociales, mediante la promoción de valores a través del deporte, capacitando a quienes tienen la tarea de formar a niñas, niños y adolescentes.

Por este programa, la mencionada fundación ya ha capacitado más de siete mil personas que representan a 1,707 instituciones de todo el país.

La Fundación River Plate (FRP) fue creada para promover una mayor inclusión social a través de programas educativos, culturales, deportivos y sociales. Se constituye como el medio para alentar el desarrollo integral de aquellas personas que viven en contexto de vulnerabilidad.

Desde el área de Fortalecimiento de Clubes, con el acompañamiento de BBVA Argentina, se realiza el Programa Escuela de Formadores, una capacitación integral para líderes deportivos y sociales,



a fin de colaborar con la formación de quienes día a día trabajan en los clubes de barrio, para que sean verdaderos agentes educativos y de contención social. Esta capacitación viene siendo desarrollada desde el año 2017, y ya lleva más de 17 ediciones a lo largo de todo el país.

Las capacitaciones las realizan especialistas del equipo de la Fundación, abordando cada temática (valores, salud, emociones, educación) desde distintas perspectivas y su interrelación con el fútbol.

Por la importancia social y cultural que estas jornadas representan para los clubes de barrio de nuestra provincia, es que solicito a mis pares la aprobación del presente proyecto de declaración.